
地域協働学校運営協議会（第３回） 令和５年度６月 報告 

 日時 令和５年６月 1９日(月)pm5:00～6:00 

場所 花園小学校 4 階 にじのひろま 

（１） 校長挨拶 

朝遊び 子供たちが楽しみにしている。 

運動会 ３日朝方は雨予報だったので金曜日の時点で延期とさせていただいた。３年ぶりに人数制限も無しだった。 

プール 先週から始まった。４階改修工事の関係で一学期だけプールを行う。 

サマーセミナー 皆さん方にやっていただく。ドローンも業者さんと打合せが進んだ。よろしくお願いします。 

幼稚園副園長先生より  

幼稚園要覧 子供たちの活気のある様子を伝えていきたい。新宿区全体でも区立幼稚園の人数が減ってきている中、花園幼

稚園も新入園児を獲得できるように模索中。地域の皆さんにお知らせ等のご協力をいただき PR していきたいと思う。 

７月８日サマーフェスティバル 土曜日の夜４時半から７時半、お父様を中心にご協力いただきながら全園児を集めて園内

でお祭りのコーナーを用意して子供たちが参加する。肝試しのような学校探検もしようと思う。 

（２）教育委員会学校運営課 内野課長より 

四谷地区における区立小学校の通学区域の見直しや緩和等に関わる今後の取り組みについて 以前から花園小の子どもがも

っと増えないかとご相談をいただいてきた。ご存知の通り四谷小については児童数が多い状況になっていて、四谷地区全体

の中で子供たちの教育環境を考えさせていただきたいところが今回のねらいになっている。 

課題への対応の考え方 通学区域の見直しや緩和について今年度検討させていただきたい。もちろん子供たちの通学距離が

短くなるような変更を前提にして希望すればもとの学区にも行けるような柔軟な対応を今後考えていきたい。 

今後の具体的な取り組み内容について 四谷地区における区立小学校通学区域検討協議会を設置して、ご意見いただきなが

ら考えていきたい。学識経験者２名、地域関係者６名（花園小学校、四谷小学校、四谷第六小学校）、町会関係（石川町会

長）、地域協働学校の運営協議会からお一人選出。保護者（PTA 神谷会長）、未就学児の保護者４名（花園幼稚園、四谷第六

幼稚園、四谷こども園、大木戸こども園）、校長先生にもご出席をいただければと考えている。 

今後のスケジュール 少なくとも４回は開催させていただき、検討の内容によって必要な回数を開催。途中地域への説明会

も開催、中間報告もあるので、広くご意見をいただきながら皆様の合意をいただけたらと思っている。 

（３）７月の行事予定について 

７月２０日が終業式。どじょうつかみ。夏季プールが工事の関係で行わない。サマーセミナーは計５回行う。 

（４）花いっぱい運動について 

６月１３日に行われたクリーンアップ大作戦では地域の皆様と一緒に地域清掃を行うことができた。花いっぱい運動は２

２日に子供たちと一緒にプランターに花を植える活動を行うのでよろしくお願いします。 

（５）新苑学級の様子 

今年度新入生２名と転入生２名と全２２名で勉強している。学習については個別指導計画に応じて少人数グループで行っ

ている。交流では各学年に新苑学級を紹介する新苑ってなぁにを行っている。 

（６）その他 

図書ボランティアさんの読み聞かせが復活 月に１回。コロナ禍での３年間、活動をストップしていた。 

小学校避難所運営管理協議会の開催 ７月２８日。PTA 会長、スクールコーディネーターさんにご出席のお願い。 

（７）ご意見、ご要望等 

ラジオ体操 サマーセミナーと同じ月曜から金曜に行う。 

PTA 活動アンケート PTA 活動の見直し。共働きが多く親御さんも参加しやすいもっといいやり方があるのではないか。 

（８）閉会の言葉 

次回は７月 1１日(火)午後５時００分から 


